

Solidarité avec l'Équateur

Le Bureau de l'Organisation des Régions Unies ORU Fogar, réuni à Cuenca-Azuay, veut exprimer sa solidarité avec l'Equateur en ce moment qui subit la violence narco-terroriste à sa frontière avec la Colombie.

L'assassinat de trois journalistes, la mort de quatre soldats dans l'exécution de leur travail de lutte contre le trafic de drogue, ainsi que l'enlèvement de deux personnes par le soi-disant Front Oliver Sinisterre, ne peuvent être condamnés que par les démocrates et les amis du Equateur Ainsi, lors de notre réunion exécutive, en tant qu'organisation régionale mondiale, nous voulons déclarer:

- Soutien au gouvernement de la République de l'Équateur dans sa lutte contre la violence à la frontière colombienne, ainsi qu'au peuple équatorien dans ses efforts pour éradiquer le narco-terrorisme.
- La nécessité de construire et de mettre en œuvre des politiques d'intégration transfrontalières auxquelles les provinces participent en tant qu'instrument de construction pour le développement territorial. En ce sens, nous applaudissons la fraternité construite par les territoires régionaux des deux côtés de la frontière entre l'Équateur et la Colombie, à la fois avec le travail systématique de soutien technique pour plus de cinq ans de l'Association des régions frontalières européennes.
 - Notre solidarité spéciale avec les provinces équatoriennes d'Esmeraldas, Carchi, Sucumbíos et Imbabura et avec les départements colombiens de Nariño et Putumayo.

Ceci est exprimé dans notre engagement, alors, de continuer à travailler à la fois avec le Consortium des Gouvernements Provinciaux Autonomes de l'Équateur (CONGOPE), et avec la Fédération Nationale des Départements de Colombie.

Cuenca, 26 de Avril de 2018.